
Выпуск от  16.06.12

ИНФОРМАЦИОННОЕ АГЕНТСТВО REX

Выпуск от  

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

16.06.2012

http://www.iarex.ru/
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  16.06.12

Содержание:
Материалы агентства............................................................................................................................................. 4

• В ООН решают судьбу Фолклендских (Мальвинских) островов........................................................................4

• На МКАД обстреляли три рейсовых автобуса....................................................................................................4

• Три четверти блогеров не верят в доброту НАТО...............................................................................................4

• Растущие доходности проблемных стран Еврозоны не мешают евро держаться высоко: аналитик.............6

• Негатив из США даёт уверенность инвесторам в скорых мерах от ФРС: аналитик........................................6

• В Москве по подозрению в получении взятки задержали заместителя управы Останкино............................7

• Почему падают цены на нефть: мнения..............................................................................................................7

• В Следственном комитете продолжается допрос лидеров оппозиции.............................................................8

• Торга по Сирии не будет: мнения.........................................................................................................................8

• Большинство россиян не собираются отправлять детей на летний отдых.......................................................9

• Какие подарки можно дарить священникам: мнения блогеров........................................................................10

• Хочешь митинг? Езжай в Киргизию!................................................................................................................... 11

• Путин назначил экс-помощника Сечина своим советником.............................................................................12

• Союзное государство выживет в ЕврАЗС, если сохранит конкурентоспособность: мнение.........................12

• Россияне предпочитают покупать продукты отечественного производства...................................................13

• На чьей стороне россияне в скандалах вокруг РПЦ?: опрос...........................................................................13

• Медведев предложил подумать о единой валюте Евразийского союза.........................................................14

• Запад готовится применять армию внутри своих обществ и в гражданской среде: мнения.........................14

• В документах по ВТО ничего не говорится по ограничению малого и среднего бизнеса: эксперт................15

• Медведев обещает помощь странам Таможенного союза при вступлении в ВТО.........................................16

• Вместе со вступлением в ВТО Россия автоматически подпишет Марракешский договор............................16

• На заявления представителя Госдепартамента США не стоит реагировать: мнения...................................17

• После вступления в ВТО России потребуется создание системы альтернативной занятости: мнение.......18

• Фанатизм хулиганов, смешанный с национализмом, победить сложно: правозащитники о столкновениях 
на Евро-2012....................................................................................................................................................... 18

• Олег Шеин проиграл суд в Астрахани и намерен обращаться в Страсбург...................................................20

• После вступления в ВТО Россию накроет волна безработицы: специалист..................................................21

• Путин создал комиссию по стратегическому развитию ТЭК............................................................................21

• Россияне ничего не знают о полпредах в своих федеральных округах..........................................................21

• ЛДПР внесла в Госдуму законопроект о принудительном лечении наркоманов............................................22

• На олимпиаду в Сочи тратится слишком много денег: мнение россиян.........................................................22

• Лукашенко обещает не переименовывать белорусскую милицию в полицию...............................................23

• «Деньги-тюрьма-Кремль»: эксперты о подозрениях в отношении Ксении Собчак.........................................23

• Казахстан разрешил России внеплановые запуски с Байконура....................................................................24

• Удар молнии на 45 минут задержал движение на Горьковском направлении Московской железной дороги
.............................................................................................................................................................................. 24

• С Александром Бастрыкиным следует провести нравоучительную беседу: политолог................................24

• Белоруссия и Казахстан не будут вводить утилизационный сбор на иномарки.............................................25

• За семьями погибших военных закреплено право на сохранение соцгарантий............................................25

• Путин подписал поправки о сроках рассмотрения в судах нарушений на выборах......................................26

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  16.06.12

• Медведев: Страны Таможенного союза активизируют координацию антикризисных мер............................26

Об агентстве........................................................................................................................................................... 27

Стать экспертом ИА REX...................................................................................................................................... 27

• Что получает эксперт.......................................................................................................................................... 27

• Как стать экспертом............................................................................................................................................ 27

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  16.06.12

Материалы агентства

В ООН решают судьбу Фолклендских (Мальвинских) островов
В штаб-квартире ООН в Нью-Йорке проходит сессия Специального комитета по вопросу о ходе 
осуществления Декларации о предоставлении независимости колониальным странам и народам. 
В ее повестке дня — дальнейшая судьба Фолклендских (Мальвинских) островов. Сейчас управление 
территорией осуществляется Великобританией. Но между правительством Аргентины и правительством 
Великобритании существует спор по поводу суверенитета над этими островами.

Для участия в заседании специального комитета прибыл министр иностранных дел Аргентины, а также 
представители островного правительства и законодательной Ассамблеи Фолклендских (Мальвинских) 
островов. В делегации островов — представители молодёжи. Их приезд в Нью-Йорк приурочен 
к всенародному референдуму относительно политического будущего островов, который власти намерены 
провести на следующей неделе.

Аргентина считает, что она «обладает неотъемлемыми и полными суверенными правами в отношении 
Мальдивских островов, Южных Сандвичевых островов и островов Южная Георгия, а также прилегающих 
морских районов». Она полагает, что интересы Лондона сосредоточены на «незаконной разведке 
месторождений и эксплуатации возобновляемых и невозобновляемых природных ресурсов на спорном 
архипелаге и в прилегающих к нему водах». В последнее время Аргентина предупреждает о возрастающей 
британской милитаризации островов.

В ответ на эти обвинения Лондон направил Генеральному секретарю ООН письмо, в котором отверг 
аргентинские обвинения, заявив, что военная доктрина Великобритании «не изменилась и применяется 
на практике лишь с целью защитить права и свободы жителей Фолклендских островов, касающиеся 
самостоятельного определения их политического, культурного и экономического будущего».

Спорная территория состоит из двух крупных и сотен более мелких островов общей площадью почти 12 173 
квадратных километра. Фолклендские (Мальвинские) острова расположены в Южной Атлантике 
приблизительно в 770 километрах к северо-востоку от мыса Горн и 480 километрах к востоку 
от материковой части Южной Америки. Численность населения Фолклендских (Мальвинских островов) — 
примерно 2,5 — 3 тыс человек.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26719.html

На МКАД обстреляли три рейсовых автобуса
В вечерний час пик 14 июня неизвестные расстреляли 3 рейсовых автобуса на северо-западном отрезке 
МКАД, сообщают СМИ.

Очевидцы сообщили в полицию о выстрелах в районе 74-го километра. Прибывший наряд выяснил, что 
стреляли на автозаправке.

Неизвестные открыли огонь по трём автобусам. В машинах выбиты стекла, жертв и пострадавших нет.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26720.html

Три четверти блогеров не верят в доброту НАТО
Министр иностранных дел России Сергей Лавров 14 июня принял участие в региональной конференции 
по Афганистану на министерском уровне, которая состоялась в Кабуле. На конференции обсуждались 
проблемы: передачи ответственности за обеспечение безопасности в Афганистане, процесс национального 
примирения, борьба с терроризмом и наркопреступностью, экономическое сотрудничество, укрепление мер 
доверия в регионе в различных областях.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Верите ли вы в то, что НАТО размещает системы ПРО вокруг РФ с добрыми 
намерениями?».
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Результаты опроса по теме «Верите ли вы в то, что НАТО размещает системы ПРО вокруг РФ с добрыми 
намерениями?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Да. Им нужны эти системы против атаки 
ракет Ирана и КНДР

219 11%

Нет. НАТО — враг России 1437 75%

Трудно ответить 118 6%

Свой вариант ответа 155 8%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Вячеслав Попов:

Если ПРО не против России, то для чего вообще НАТО в Европе? Против каких военных объединений 
угрожающих или применивших силу в отношении стран входящих в этот блок? И если ракеты будут лететь 
из КНДР, предположим в Германию, то над какой территорией они будут уничтожены системой ПРО НАТО?

Владислав Трофимов:

Я верю вот во что. Пойдут они, в конце концов, на попятный, сняв с повестки дня свой блеф в обмен 
на нашу конкретную уступку. И вообще им требуется любыми средствами поддерживать в русских страх 
и напряжение. Нам надо платить той же монетой. Академик Сахаров в давние ещё времена предлагал 
устроить несколько ядерных зарядов на дне Атлантики — тихо сейчас сидели бы.

Наталья Майер:

Ну, кто же может в это поверить? Если бы против Ирана, давно бы уже разместили где-нибудь в Испании. 
Россия выходит из-под контроля, но связана СНВ. ПРО — отличный вариант для США получить военное 
превосходство и на полном основании диктовать условия.

Виктор Дубровский:

К сожалению, мнение большинства основано на страхе, лжи и незнании. Во-первых, НАТО — это не некий 
самостоятельный организм, и с входящими в него государствами у нас более или менее взаимовыгодные 
и добрососедские отношения. А в НАТО серьёзные решения принимаются консенсусом ведущих стран. Во-
вторых, размещаемые комплексы ПРО по своим техническим данным не могут бороться против наших 
баллистических ракет. Вся шумиха о ПРО начата властями для поддержания ощущения «осаждённой 
крепости» у населения: так намного проще управлять и воровать.

Валерий Тильзитский:

НАТО — не враг и уж тем более не друг России. Они, там на Западе, люди очень прагматичные 
и корыстные. Копейку считать умеют и жизнью своей дорожат. Им есть что терять. Жизнь там устроена 
очень хорошо, не в пример нашей. А потому они эти системы устанавливают исходя из соображений 
собственной безопасности: неизвестно, что можно ожидать от Ирана, КНДР, да и России тоже, где очень 
многие люди просто ненавидят свою власть за всё, что она им причинила, где народ жутко пьёт, много 
наркоманов, но при этом есть уйма ядерного оружия. А вдруг как придёт какой-нибудь раздолбай к власти 
и начнёт махать уже не ОМОНовской, а ядерной дубиной? Или какой сбой — компьютера или мозгов? 
Да мало ли что может приключиться в непредсказуемой стране? Да и образ внешнего врага всегда 
в помощь тем, кто управлять страной толком не умеет. Вали всё на госдеп и НАТО!

Владимир Орлов:

Если бы Запад хотел дружбы и сотрудничества с Россией, он бы распустил военный блок НАТО после 
развала Варшавского Договора. Но они не только распустили НАТО, но и разместили свои военные базы 
вокруг России. Они раньше боялись мощи СССР, затем его развалили, но Россия для них была ещё сильна, 
а теперь Россия слаба, но не предсказуема, как исламские смертницы, которая в случае чего может нажать 
и на ядерную кнопку. Поэтому НАТО только прощупывает, на что способна Россия, предлагая дружбу, 
перезагрузку, блоки против Ближнего Востока, но в уме держит господство в мире, и в том числе над 
Россией.

Добавим, что опрос проводился с 6 по 14 июня. В нём приняли участие 1929 блогеров, оставивших 352 
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комментария по теме опроса.

Напоминаем, что генсек НАТО Андерс Фог Расмуссен 6 июня в Брюсселе в ходе видеоконференции 
Москва — Брюссель сообщил, что руководству блока хотелось бы создать два совместных центра по ПРО.

«Мой сигнал российскому народу следующий: НАТО вам не враг. Наш альянс не нацелен против вас. Наша 
система ПРО не нацелена на ваши стратегические силы. Нашей целью является создание подлинного 
стратегического партнёрства с РФ, но для этого нужно повысить степень доверия, транспарентности 
и предсказуемости», — подчеркнул Расмуссен.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26721.html

Растущие доходности проблемных стран Еврозоны не мешают евро 
держаться высоко: аналитик
ИА     REX   публикует вечерний обзор аналитика ВТБ24 Алексея Михеева от 14 июня.

Пара евро-доллар в очередной раз поднялась выше отметки 1,26. И это при том, что ситуация на долговом 
рынке Еврозоны продолжила ухудшаться. Доходность 10-летних облигаций Испании выросла до 6,92%, 
доходность 10-летних облигаций Италии до 6,13%. Новостные ленты так и пишут: евро упал вопреки росту 
доходностей испанских бумаг до рекордного уровня. И приводят в качестве объяснения такого поведения 
евро сегодняшние данные по еженедельным первоначальным заявкам по безработице. Они вышли 
на уровне 386 тыс. против прогноза 375 тыс., плюс предыдущие данные были пересмотрены вверх 
с 377 тыс. до 388 тыс. И комментаторы рынков связали плохие данные с ростом вероятности проведения 
третьего раунда количественного смягчения и тем самым объяснили рост евро.

Кроме того, сегодня данные за май по индексу потребительских цен США показали дефляцию на 0,2%, 
в размерности г/г показатель упал с 2,3% до 1,7%. Ясно, что это снижение цен произошло благодаря 
прошедшему снижению цен на нефть. Но, тем не менее, ослабление инфляционного давления дает ФРС 
больше возможности смягчать монетарную политику. Видимо, рынки это действительно учитывают, 
поскольку сегодня индекс Dow Jones показывает рост на 1%. К слову, следует отметить, что на этой неделе 
представитель ФРС Эванс (он, правда, не имеет права голоса в основном составе FOMC в этом году, 
а находится в резерве), высказался за проведение нового раунда количественного смягчения. До этого 
представители ФРС говорили только о возможности продления Операции Твист. Ну, QE3 (количественное 
смягчение — когда ЦБ позволяет или инициирует быстрый рост денежной массы) всё-таки в этом году 
маловероятен, а смягчение риторики представителей ФРС налицо, а вероятность того, что по итогам 
заседания ФРС 20 июня произойдёт продление Операции Твист можно считать крайне высокой. Но даже 
если дело в этот раз ограничится Операцией Твист, то уже в следующем году QE3 не удастся избежать. 
Дело в том, что если по прогнозам дефицит бюджета США на этот год составит 1,3 трлн долларов, 
то в следующем он планируется только на уровне 900 млрд долларов. Так или иначе Конгресс США будет 
вынужден сокращать дефицит бюджета, очередные дебаты по поводу порога госдолга начнутся где-то 
в ноябре, поскольку сейчас до порога долга остался запас только в 600 млрд долларов.

Недостаток бюджетно-налогового стимулирования экономики придётся компенсировать монетарным 
стимулированием. А QE3, естественно, приведёт к падению доллара. Но по опыту прошлого QE доллар 
может показать большую часть падения ещё до объявления о следующем раунде смягчения. Так что 
текущие уровни по паре евро-доллар можно рассматривать в среднесрочной перспективе как чрезвычайно 
низкие и привлекательные для покупок.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/26722.html

Негатив из США даёт уверенность инвесторам в скорых мерах от ФРС: 
аналитик
ИА     REX   публикует комментарий аналитика Номос банка Игоря Нуждина.

Несмотря на негативный новостной фон: неудачное размещение Италии, рост доходностей госбумаг 
Испании, слабую статистку с рынка труда США, рынки демонстрировали подъём. Инвесторы 
воспринимают плохие события как повод для скорых мер со стороны регуляторов. Сегодня утром мы 
ожидаем нейтрального открытия торгов в России и не исключаем, что ближе к середине дня участники 
рынка начнут сокращать позиции, опасаясь выборов в Греции 17 июня. 

14 июня торги на мировых фондовых площадках завершились небольшим ростом котировок. Несмотря на 
ухудшающее положение на долговом рынке Европы, негативная статистика с рынка труда США вкупе с 
хорошими данными по инфляции в стране усилила уверенность инвесторов в стимулирующих мерах со 
стороны ФРС США.

Италия 14 июня разместила три выпуска облигаций, доходности по которым существенно выросли, а по 
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двум траншам из трёх спрос снизился. На этом фоне ставки по 10-летним бумагам как Италии, так и 
Испании рванули наверх. Последние в течение дня пробивали уровень в 7%. Давление на долговой рынок 
региона оказывало и заявление канцлера Германии Ангелы Меркель, которая сообщила, что сил ФРГ 
может не хватить на спасение Европы.

В США выходила статистика, указывающая на продолжение замедления темпов восстановления экономики. 
Число заявок на пособия по безработице за неделю выросло на 6 тыс. до 386 тыс., аналитики 
прогнозировали рост на 2 тыс. Предыдущие данные были пересмотрены с 377 тыс. до 380 тыс. Это усилило 
ожидания инвесторов относительно скорых стимулирующих мер, особенно на фоне замедления инфляции в 
стране. Индекс CPI в мае снизился месяц к месяцу на 0,3% (ожидалось падение на 0,2%), год к году 
показатель увеличился на 1,7% при ожидании подъёма на 1,8%.

Важным событием четверга было заседание ОПЕК. Картель, как и ожидалось, сохранил квоты на добычу 
нефти на неизменном уровне, хотя Саудовская Аравия была вновь за повышение. Реакция нефтяных 
котировок была нейтральной.

15 июня утром биржи АТР демонстрируют небольшое снижение. Цены на нефть и фьючерсы на индексы 
США торгуются в небольшом плюсе.

В целом мы ожидаем нейтрального открытия торгов в России и не исключаем, что на фоне предстоящих 
выборов в Греции инвесторы могут подсократить позиции. Особенно, если выходящая вечером статистика 
из США по промышленному производству окажется негативной.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/26723.html

В Москве по подозрению в получении взятки задержали заместителя 
управы Останкино
В Москве при попытке получить взятку в 1,2 млн рублей задержан заместитель главы управы района 
Останкино. Чиновник обещал принёсшему деньги предпринимателю содействие при участии в ряде 
аукционов на подрядные работы, сообщил 15 июня «Интерфакс» со ссылкой на источник 
в правоохранительных органах.

В управе «Останкино» новость пока не подтверждают, однако в прессе прошла информация о возбуждении 
уголовного дела по части 3 статьи 30 и части 6 статьи 290 УК РФ «Покушение на получение взятки».

Отметим, что, по мнению ряда экспертов, сфера проведения тендеров по госзаказам, несмотря 
на регулярные поправки в профильном законодательстве, остаётся одной из самых сложных для контроля 
областей взаимодействия предпринимателей и чиновников «на местах». Ежегодно столичное 
правительство проводит торги на суммы порядка 500 млн рублей, но реальный процент соотношения 
легальных и нелегальных сделок по торгам отследить практически невозможно, отмечают специалисты.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26724.html

Почему падают цены на нефть: мнения
Министр нефти Саудовской Аравии заявил, что возможно ОПЕК необходимо повысить лимит добычи 
нефти.

ИА     REX  : Идёт игра на дальнейшее понижение цены на нефть, чтобы загнать в угол Россию?

Ростислав Ищенко, политолог, президент Центра системного анализа и прогнозирования:

Цены на любые товары никогда не бывают вечными. Они то растут, то падают — нефть не исключение. 
Если подходить к динамике цен на нефть с точки зрения теории заговора, то тогда следует признать, что 
оккупацию Ирака и череду последующих войн, которые привели к взрывному росту цен на нефть, 
американцы начали, чтобы усилить Россию. Кроме того, снижение цены на энергоносители куда выгоднее 
для такого американского конкурента, как Китай, чем для самих США.

Наконец, ничто не вечно под Луной. Нормальная экономика вполне способна перестроиться, если какой-то, 
пусть и важнейший её сектор на какой-то период снизил доходность.

СССР убили не низкие цены на нефть, а критическая зависимость от импорта, в том числе 
продовольственного. Но при адекватной политике руководства СССР эта критическая зависимость 
не возникла бы. Насколько я могу судить, руководство России, реагирует на вызовы хоть и не идеально, 
но значительно адекватнее, чем руководство СССР в 60-е — 80е годы прошлого века.

Так что не вижу причин для истерики. Да и что это за сверхдержава, которую можно «загнать в угол» 
понижением цены всего лишь на один товар? В конце концов, достаточно послать эскадру в район 
Персидского залива и сделать пару резких заявлений в адрес, например, нахального Катара, как нервная 
биржа ответит ростом нефтяных цен.
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Юрий Юрьев, политконструктор:

Для России падение цен на нефть менее актуально, чем для СССР. Хотя СССР, в экспорте которого нефть 
занимала процент меньший, чем продукция машиностроения, казалось бы, почти не зависел от цен 
на нефть, но нефть давала «живые деньги», а не отсроченные, и на них закупался хлеб. Россия себя кормит 
лучше СССР и в принципе может купить товары в обмен на иные ресурсы, минуя вообще понятие 
«долларовой цены». А вот доллару может не повезти, если привыкнут его не использовать по дороговизне, 
то могут отвыкнуть использовать вообще.

Но Саудовская Аравия, кажется, начинает манипулировать ценами в своих собственных интересах, 
стравливая США и остальной мир. Самое время вспомнить, что большинство стран ОПЕК — 
насильственные деспотии и демократическим странам не пристало что-то давать кровавым узурпаторам, 
кроме блокады. И неплохо бы конфисковать счета наследственных монархий-душителей свободы, 
и раздать узурпированные скважины коренным народам этих мест.

Андрей Куприков, политолог:

Манипуляции и спекуляции с ценой на нефть — давняя забава саудитов и американцев. Цель не Россия, 
хотя и ей тоже может достаться, здесь, на мой взгляд, очередная игра на понижение с целью последующего 
подъёма. Всё как всегда, минимум геополитики, максимум наживы.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

А почему именно Россию? Сейчас главная борьба идёт против Ирана, а он зависит от нефти на 100%. 
Другое дело, что в качестве побочного эффекта пострадают интересы России.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/26725.html

В Следственном комитете продолжается допрос лидеров оппозиции
В Следственном комитете допрашивают организаторов первого «Марша миллионов» по делу о беспорядках 
на Болотной площади 6 мая. Несмотря на сообщения СМИ о заложенных взрывных устройствах 
и эвакуации трёх зданий СК, в комитете заявили, что допрос пройдёт по намеченному плану, сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

15 мая на допрос вызваны три участника марша — телеведущая Ксения Собчак и представители движения 
«Солидарность» Борис Немцов и Илья Яшин. Они проходят по делу как свидетели, но  11 июня 
правоохранительные органы провели обыски в их домах, по итогам которых у следствия появились к 
оппозиционерам вопросы. Так, у Ксении Собчак в ходе обыска изъяли крупную денежную сумму, вернуть 
которую обещают лишь после проверки уплаты налогов с данных средств. Предыдущий допрос 
оппозиционных лидеров прошёл 12 июня 2012 года — в день проведения второго «Марша миллионов» 
на проспекте Сахарова.

Утром 15 июня в правоохранительные органы столицы поступило сообщение о якобы заложенном 
в здании СК взрывном устройстве. К обеду указанных устройств уже было три — в зданиях в Техническом 
переулке, на Бауманской и на Щербаковской улице. По словам представителя СК Владимира Маркина, 
сотрудников отделений комитета эвакуировали, но допрос откладывать отказались. В частности, как 
отметила на своей странице в Twitter Ксения Собчак, её просто перевезли в «странное сырое помещение» 
отделения в Балакиревском переулке.

Одновременно продолжается скандал вокруг координатора движения «Левый фронт» Сергея Удальцова, 
подозреваемого в незаконном удержании в своей квартире журналистки телеканала НТВ. По её словам, 
11 июня оппозиционер закрыл её у себя дома и не позволял покинуть помещение в течение длительного 
времени. Удальцов в свою очередь настаивает на том, что журналистка проникла в его квартиру незаконно, 
во время проведения обыска полицией. 15 июня его также вызвали на допрос в Ульяновский суд, однако 
ранее Удальцов сообщил, что не намерен участвовать в заседании. Следующая явка подозреваемого 
намечена на 20 июня 2012 года, причём оппозиционера намерены доставить в суд в сопровождении 
полиции.

Напомним, что в ходе беспорядков на Болотной площади 6 мая пострадали несколько десятков человек, 
включая сотрудников силовых структур. В ходе столкновения с полицией задержали около 
350 митингующих. Возбуждено уголовное дело по статье 212 УК РФ.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26726.html

Торга по Сирии не будет: мнения
Соединённые Штаты заявили, что не увязывают между собой разногласия с Россией по Сирии с вопросами 
функционирования транзитного пункта в Ульяновске.
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ИА     REX  : Любые переговоры — это торговля. Чем закончатся торги по Сирии?

Ростислав Ищенко, политолог, президент Центра системного анализа и прогнозирования:

Публичные заявления относительно формата будущих переговоров — обыденная практика современной 
дипломатии. Этим инструментом пользуются не только США — весь мир, включая Китай (пожалуй, 
наиболее активно использующий практику предварительного озвучивания своей позиции). При этом только 
у Китая предварительно озвученная позиция почти никогда не меняется в ходе переговоров. Остальные 
страны легко заявляют одно, а подписывают потом другое. Поэтому обращать внимание 
на предварительные публичные заявления, наверное, стоит, как на элемент информационного 
сопровождения переговоров, но не надо его переоценивать.

К тому же любая договорённость — есть продукт непротивления сторон. Двух сторон, а не одной. Поэтому, 
если США не увязывают вопросы о Сирии и Ульяновске, а Россия увязывает, то вопросы будут увязаны. Это 
проще пареной репы — в любой момент Россия может принять решение о ликвидации базы в Ульяновске и, 
тем самым, разорвать главную транспортную артерию НАТО, поставив под угрозу существование 
группировки в Афганистане. США, наверное, смогут снабжать группировку и другим путём, но это будет 
стоить значительно дороже, потребует больших усилий и свяжет значительные ресурсы, ослабив и без того 
не лучшие военно-политические позиции Вашингтона. Поэтому, если Россия захочет вести переговоры 
в увязке двух проблем, США повозмущаются, но будут вести. Точно так же СССР возмущался увязкой 
вопроса экономического сотрудничества и права свободного выезда евреев, но переговоры в этой увязке 
вёл.

Не следует переоценивать роль и возможности США в современном мире. Это лишь один из многих 
игроков. Возможно, самый сильный, но лишь один игрок, и он уже не в состоянии играть против всех.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Поскольку США норовят раздуть на Ближнем Востоке войну, то нет ничего удивительного в том, что 
и сунниты и шииты могут объединиться против США. Например — в Афганистане. Или ещё интереснее, 
в Ираке. Ведь в Иране и Пакистане они практически объединились против США.

По данным последних дней, ракетно-ядерный Пакистан в очередной раз нагрубил делегации США и она 
была отозвана. Таким образом, Пакистан передал России преимущественное право снабжения войск США 
в Афганистане. А просто так подобные подарки не делаются, тем более у арабов. Значит — существует 
связка в политике между Пакистаном, Ираном и Россией. И теперь Россия может не помогать США 
снабжать практически окружённую группировку НАТО в Афгане, а рассказать США о демократических 
ценностях, согласно которым народ России против снабжения Афгана. И, вынудив США к разорительным 
переплатам за транзит, спросить о многом, о судьбе Сирии в частности.

В идеале для США, Сирии, России и даже Израиля — чтобы российское присутствие в Сирии было 
расширено, вплоть до многократного расширения российской базы в Тартусе, чтобы между Сирией 
и Турцией было поменьше стычек. Потому, что вовлечение в этот конфликт Турции, как страны НАТО — 
означает в теории чуть ли не мировую войну. А вовлечение Турции произойдёт обязательно, поскольку 
сирийским «повстанцам» что Израиль, что Турция — лишь повод пограбить. И, если повстанцы победят — 
будут грабить соседей точно так же, как грабят сирийцев. А тогда — схлёстывание преследующих 
грабителей войск Израиля и Турции на территории Сирии наверняка закончится их боестолкновениями. 
А боестолкновения Турции и Израиля наверняка перерастут в полномасштабную войну. Что-то должно 
разделять эти страны, то ли войска ООН, то ли войска России, то ли войска США. Но США на выгоднейший 
вариант «Успокоить Сирию Россией» не пойдут, поскольку у них задачи примитивней — утилизовать 
побольше арабов и устаревающих вооружений, а также нажиться на вооружениях новых. Скорее они сами 
полезут в миротворцы, позабыв о том, как морпехов США сотнями взрывали в Бейруте.

Андрей Давыдов, журналист:

Торга по Сирии не будет. Потому что обе стороны уже определились. США не намерены отступать, а Россия 
не намерена сдавать Сирию. Поэтому какие-то побочные предложения, даже особо ценные, 
рассматриваться просто не будут. Даже если стороны ещё питают иллюзии на этот счёт. Обменять 
питательное на вкусное не получится. Однако заблуждаются те, кто уже решил, что все козыри у Америки...

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/26727.html

Большинство россиян не собираются отправлять детей на летний 
отдых
Дети 42% опрошенных Левада-центром россиян проведут лето дома. Ещё 21% отправится отдыхать 
на садовый участок или дачу, 11% поедут с родителями на Черноморское побережье, 8% — в детский 
лагерь, сообщили социологи корреспонденту ИА     REX  . 6% поедут с детьми на отдых в России, 4% — 
за границу, и 11% ещё не знают, как будут проводить лето их дети.
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«Вид отдыха несовершеннолетних, увы, чаще всего зависит от материального положения их родственников. 
Так, дети и внуки россиян, в семьях которых не хватает денег на продукты, скорее всего, проведут лето 
дома, никуда не выезжая. У имеющих средства только на питание — также дома или на даче, в детском 
лагере отдыха или в поездке по России. Дети россиян, которые могут без особых проблем позволить себе 
покупку вещей длительного пользования, чаще других поедут с родителями на отдых на Черноморское 
побережье. В семьях же, в которых могут позволить купить автомобиль, дети намного чаще отправятся 
с родителями за границу», — комментирует результаты исследования пресс-секретарь Левада-центра Олег 
Савельев.

Отметим, опрос был проведён 25-29 мая среди 1604 россиян в 130 населённых пунктах 45 регионов страны.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26728.html

Какие подарки можно дарить священникам: мнения блогеров
50 олигархов Нижневартовска «скинулись» на эксклюзивный внедорожник Land Cruiser 200, который 
подарили епископу Ханты-Мансийскому и Сургутскому Павлу. По словам бизнесменов, теперь 
священнослужителю будет проще добраться на труднодоступные территории Югры.

Многие местные жители были недовольны тем, что владыка принял такой подарок. В интернете один 
из прихожан написал открытое письмо Патриарху Московскому и Всея Руси Кириллу. «Появились слухи, что 
автомобиль оформили не на епархию, а лично на епископа Павла. По долгу службы (я геолог) — могу 
с уверенностью сказать, что в труднодоступные поселения нужно летать на вертолетах и ездить 
на вездеходах, и уж никак не на шикарном джипе», — пишет он. В Ханты-Мансийской епархии пока никак 
не комментируют эту ситуацию.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Не подрывает ли основы доверия к Русской православной церкви такой подарок 
верующих?».

Результаты опроса по теме «Не подрывает ли основы доверия к Русской православной церкви такой 
подарок верующих?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Нет. Это дело верующих, какие подарки 
дарить своему пастырю

181 16%

Да. Надо было владыке зарегистрировать 
авто на епархию

846 69%

Трудно ответить 90 7%

Свой вариант ответа 102 8%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Ирена Шпилевская:

Умные люди и так всю структуру, и сущность РПЦ представляют, а богомольцам и православным 
«патриотам» доказывать что-то бесполезно! Так вокруг чего собственно сыр-бор? Ну, подарили и подарили! 
Патриарху вон Брегетт подарили и что с того? Есть прогнившая РПЦ, в основе своей погрязшая 
в мздоимстве и роскоши, и есть паства её с задурманенными мозгами, для которой все эти подношения: 
часы, квартиры, машины — ничего особенного не представляют и авторитет иерархов в их глазах никак 
не подрывают.

Василий Загогулько:

Церковь — отражение общества, как и любой его институт. Общество больно, больны и институты. Больно 
стяжательством, невоздержанием, хамством, развратом, ненавистью. В этом случае, чтобы идти вопреки 
сложившейся общественной норме, нужно быть очень мужественным и глубоко духовным человеком, каким 
был Патриарх сербов Павел. Вот с кого надо брать пример служения Господу российским «беременным» 
попам. И обращаться с морально-этическими воззваниями к главному крохобору РПЦ Кириллу бесполезно. 
Он даже не поймёт о чём обращение. Нет в его понятиях такой нормы как нестяжательство и христианское 
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смирение. Нет, на словах то он может и призывает всех других к «христианской аскезе». Но при этом сам, 
то носит золотой «брегет», обставлен охраной ФСО, мигалками, да и судебные тяжбы с соседом (тоже 
попом) за 20 млн тоже никак не способствуют облагораживанию «облико-морале» отцов нашей Церкви, 
к сожалению.

Валерий Побаченко:

Да, слава Богу, что они направили деньги, на богоугодное дело, почему наш священник должен в наше 
время на лошади ездить? А раз эти люди тратят деньги на помощь церкви и священнослужителю, значит, 
в них есть искра веры и грех бы батюшки был в том, если бы он отказался от подарка, это была бы уже 
трагедия. В исламе, например, ни кто в ауле не имеет права построить дом выше, чем у муллы, мусульмане 
не позволят себе ездить на хорошей машине, а мулла, чтобы ездил на хилом авто. Может дело 
не в подарке, а в тех, кто пытается осудить православие и ищет, как бы в очередной раз царапнуть своим 
мерзким коготком душу православного человека. Я православный и говорю: Спаси Господь! Тех людей, 
которые сделали владыке такой подарок.

Феликс Стрельцов:

Если бы я не видел, как святоши в сутанах выпрашивали у директора металл, трубы и другой материал. 
Если бы я не знал, как святоша, подъезжая к бензозаправке «расплачивался» лишь обещанием помолиться 
за залитый в бак бензин, если бы цена на ритуалы и аксессуары была божеской, Ваш упрёк был бы 
уместен. А так. Каждый с ума сходит по-своему. Нравится Вам придуманная для таких как Вы химера, 
да ради Бога. Цепляйтесь за нелепые догмы. Считайте себя истиной в последней инстанции, только 
не морочьте голову другим, говоря от имени всего народа. Не пора ли привыкнуть, что власть жуликов 
и воров порождает жуликов и воров на всех уровнях. Не могли олигархи сами по себе додуматься, что 
епископу Павлу очень хочется иметь джип. Кто-то намекнул. И не на сходке решали. Собирали по подписке. 
Так если бы джип подарили приходу, обществу, никто бы и слова не сказал. Подарили человеку, 
проповедующему идеалы Христа. И где у этого человека скромность Христа. Поп на джипе — не служитель 
Христа. Это проходимец, живущий именем Христа.

Александр Самохин:

До чего же мы неисправимые... люди, люди. Всё так же, предпочитая замечать сучок в чужом глазу, 
не замечаем, зато, в упор бревно в своём собственном. Ведь такой «подарок» это всего лишь испытание 
для того, кто принял на себя миссию провозглашения истин от Создателя всего. Как можно обсуждать и тем 
более осуждать кого-то за то, что попущено самим Господом для проверки духовной крепости такого 
служителя. Если этого не понимать и не принимать, то о какой вере может идти речь вообще? Допускать 
фарисейство?

Людмила Гурова:

И что ж мы такие завистливые и злобные? Кстати, из христиан — именно православные этим отличаются. 
Что-нибудь подобное против Папы римского слышали? То-то же. А тут прямо лопнуть готовы. Только 
нищими видеть всех согласны. Ну, подарили. И что? Согрешил? Так перед Богом же, не перед нами. Перед 
ним исповедуется, покается, И наказан будет им. Что там в Библии? «Мне суд и Я воздам». Нет, ведём себя 
так, словно этот суд Бог именно нам поручил. Стыдоба!

Добавим, что опрос проводился с 9 по 15 июня. В нём приняли участие 1219 блогеров, оставивших 293 
комментария по теме опроса.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26729.html

Хочешь митинг? Езжай в Киргизию!
Президент Киргизской Республики Алмазбек Атамбаев в начале июня подписал закон «О мирных 
собраниях».  Необходимость принятия нового документа вызвана тем, что содержание прежнего, 
действовавшего с 2002 года, входило в противоречие с Конституцией 2010 года. Инициатором закона 
выступил министр юстиции КР Алмамбет Шыкмаматов.

Статья 34 Основного закона Киргизской Республики гласит:

«1. Каждый имеет право на свободу мирных собраний. Никто не может быть принужден к участию в 
собрании.

2. В целях обеспечения проведения мирного собрания каждый вправе подать уведомление в органы 
власти. Не допускается запрет и ограничение проведения мирного собрания, а также отказ в его 
надлежащем обеспечении ввиду отсутствия уведомления о проведении мирного собрания, несоблюдения  
формы уведомления, его содержания и сроков подачи.

3. Организаторы и участники мирных собраний не несут ответственности за отсутствие 
уведомления о проведении мирного собрания, несоблюдение формы уведомления, его содержания и 
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сроков подачи».

Ранее организаторы были обязаны подавать уведомление о предстоящем мероприятии за 30 дней, теперь 
же уведомление может быть подано по желанию, например, в том случае, если требуется охрана 
участников акции. Статья 11 нового закона «О мирных собраниях» почти дословно повторяет содержание 
вышеупомянутой статьи Конституции.

В соответствии со ст. 15 закона, правоохранительные органы имеют право вмешиваться только в том 
случае, когда «собрание преследует противоправные цели, включая: пропаганду войны, выступление в 
пользу этнической, расовой или религиозной ненависти, гендерного и иного социального превосходства, 
представляющее собой подстрекательство к дискриминации, вражде и насилию, призывы к нарушению 
национальной безопасности, общественного порядка, прав и свобод других лиц или же проведение 
контрсобрания с целью срыва другого мирного собрания».

В законе особо подчёркивается, что применение силы для прекращения собрания является крайней мерой. 
При этом участие армии в разгоне митинга категорически запрещается. Обоснованность применения силы 
может быть оспорена в суде.

Большинство комментаторов положительно оценивают новый закон. Так, например, парламентарий 
Токтогул Туманов считает, что «любой разрешительный документ ограничивает свободу человека (…). 
Опыт двух предыдущих президентов доказал, что как бы они не запрещали массовые собрания, это 
давало обратный эффект. Со вступлением нового закона в силу страна делает шаг в демократическом  
развитии».

Скептики полагают, что полная свобода собраний может негативно сказаться на экономике страны. В 
частности, политолог Кабай Карабеков приводит в пример ситуацию с золотодобывающим предприятием 
«Кумтор», от работы которого напрямую зависит ВВП страны. В конце мая жители близлежащих сёл 
перекрыли подъездную дорогу к руднику, из-за чего добыча золота была прервана, а государство понесло 
убытки. «Необходимо законодательно закрепить такое понятие как последствия акции протеста. 
Потерял «Кумтор» из-за двухдневного простоя сотни тысяч долларов, разделите эту сумму в равных 
пропорциях среди всех, из-за кого это произошло, и заставьте их платить или отрабатывать, если 
денег нет. Эта, на мой взгляд, действенная мера сможет остудить горячие головы», - уверен 
политолог.

Вероятность введения подобной нормы в Киргизии близка к нулю: если обязать граждан выплачивать 
тысячи долларов за простой «Кумтора», численность акций протеста вырастет многократно и убытки будут 
подсчитывать уже столичные чиновники и предприниматели. Поэтому новое руководство Киргизии не будет 
злить людей, памятуя о том, как само пришло к власти и как хрупка становится эта власть, когда 
государство отворачивается от народа.

Напомним, что в июне закон о митингах вступил в силу и в России. В частности, он уже действовал 12 июня 
в день проведения очередного «Марша миллионов». Как ранее сообщало ИА     REX  , 8 июня президент 
Владимир Путин подписал поправки в Кодекс РФ об административных правонарушениях и федеральный 
закон «О собраниях, митингах, демонстрациях, шествиях и пикетированиях», ужесточающие 
ответственность за нарушения при организации и проведении митингов. В частности, максимальные 
размеры штрафов за нарушения на митингах увеличены со 150 до 300 тысяч рублей для граждан, с 300 
до 600 тысяч рублей для юридических лиц. Новый закон запрещает приходить на митинги в масках, иметь 
при себе оружие или похожие на него предметы, распивать алкогольные напитки и находиться в месте 
проведения публичного мероприятия в состоянии опьянения. Законом также вводится наказание 
за организацию несанкционированных акций под видом массовых сборов граждан или «народных гуляний».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/26730.html

Путин назначил экс-помощника Сечина своим советником
Президент России Владимир Путин 15 июня назначил Антона Устинова своим советником. Об этом 
сообщила пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

До этого Устинов занимал должность заместителя руководителя секретариата замглавы правительства 
Игоря Сечина. Ранее он работал в министерстве налогов и сборов — затем в Федеральной налоговой 
службе, где возглавлял юридический департамент. В 2008 году Устинов получил пост помощника Сечина, 
который занял должность вице-премьера и курировал в правительстве ТЭК.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26731.html

Союзное государство выживет в ЕврАЗС, если сохранит 
конкурентоспособность: мнение
Если Союзное государство в контексте формирования Единого экономического пространства России, 
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Белоруссии и Казахстана и в последующем Евразийского экономического союза не потеряет свою 
конкурентоспособность, оно обязательно сохранится. Об этом заявил директор Центра системного анализа 
и стратегических исследований Национальной Академии Наук Белоруссии, кандидат экономических наук 
Сергей Дедков 15 июня в Краснодаре на заседании семинара при Парламентском Собрании Союза 
Белоруссии и России на тему «Совершенствование нормативно-правовой базы формирования 
и исполнения бюджета Союзного государства», передаёт корреспондент ИА     REX  .

Конкурентоспособность, в свою очередь, зависит от организационно-правового статуса данного 
формирования... И здесь существует два подхода на предмет того, что же такое Союзное государство: 
с одной стороны это — институт, с другой стороны — действующая модель межгосударственной 
организации«, — отметил Сергей Дедков.

«Реализуется в настоящее время подход, что Союзное государство — это действующая модель 
межгосударственной организации со своей собственностью, с обеспечением социальной справедливости 
путём совместной реализации научно-технических программ и принципов, отличных от классического 
рынка», — добавил эксперт.

В настоящее время, по его мнению, для повышения эффективности Союзному государству требуется 
улучшение процедуры отбора и подготовки Союзных программ, являющихся в настоящее время фактически 
основным способом белорусско-российской интеграции, а также внедрение новых дополнительных 
механизмов наполнения доходной части бюджета.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26733.html

Россияне предпочитают покупать продукты отечественного 
производства
Две трети опрошенных фондом «Общественное мнение» (ФОМ) жителей нашей страны предпочитают 
покупать российские продукты. 27% не придают значения производителю, а предпочтение продуктам, 
изготовленным за рубежом, отдает только 1% россиян, сообщили корреспонденту ИА     REX   социологи.

Чаще других отечественные продукты предпочитают иностранным женщины (74%), люди 46-60 лет (76%), 
электорат КПРФ (76%) и «Справедливой России» (80%). Не обращает внимания на производителя 
в основном молодёжь (37%), жители городов-миллионников и сёл (по 34%), сторонники ЛДПР (34%), 
мужчины (33%) и москвичи (32%).

Предпочитающие отечественные продукты россияне считают, что они более высокого качества (21%), 
вызывают больше доверия (18%), доступнее по цене (6%). Ещё 6% поддерживают российского 
производителя из чувства патриотизма, 5% привыкли к российским продуктам и столько же считают, что они 
вкуснее, 3% считают их более свежими.

Что касается товаров (одежды, обуви, бытовой техники, электроники и т.д.), то их россияне предпочитают 
приобретать у иностранных производителей (36%), 41% не обращает внимание на то, где товар был 
изготовлен, и лишь 13% целенаправленно покупают отечественную продукцию.

Чаще других отдают предпочтения товарам из-за границы люди-21 (62%), россияне с доходами свыше 
20 тысяч рублей (53%), москвичи (51%), молодёжь и люди с высшим образованием (по 49%), а также 
электорат «Справедливой России» (46%). Не обращают внимание на производителя в основном селяне 
(53%) и россияне со средним образованием или ниже (49%) и доходами 4-9 тысяч рублей (48%).

Сторонники покупок из-за границы считают иностранные товары более качественными (24%) и отмечают, 
что зарубежных товаров в российских магазинах предлагается больше (7%). У 4% они вызывают больше 
доверия, 2% приобретает иностранные товары потому, что они модные и более красивые.

Те же, кто предпочитает российские товары, аргументируют своё мнение тем что их качество стало выше 
(5%). Ещё 3% считают, что покупать их надёжнее, 2% считают их более доступными по цене и столько же 
предпочитают поддерживать отечественного производителя. При этом 44% респондентов полагают, 
поддерживать отечественных производителей должно государство.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26732.html

На чьей стороне россияне в скандалах вокруг РПЦ?: опрос
Значительная часть россиян поддерживает позицию церкви в отношении скандалов, происходивших 
последнее время вокруг нее и ее главы — Патриарха Кирилла. Так, 43% опрошенных всероссийским 
центром изучения общественного мнения (ВЦИОМ) считают, что это оправданная реакция церкви 
и верующих на оскорбление их чувств. Сторонники этой позиции — это, в первую очередь, москвичи 
и петербуржцы (51%), пожилые респонденты (54%), россияне со средними и невысокими доходами (45-
49%).
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В то же время, треть опрошенных (35%) придерживается иного мнения, полагая, что церкви и верующим 
следовало проявить милосердие. Эта позиция близка россиянам моложе 60 лет, нежели пожилым (35-38% 
против 28% соответственно). Поддерживают позицию церкви в указанных ситуациях половина опрошенных 
православных россиян (48%). Атеисты, напротив, более склонны считать ее реакцию недопустимой 
(39 и 47% соответственно).

Отметим, опрос ВЦИОМ проведён 28-29 апреля среди 1600 человек в 138 населённых пунктах России.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26734.html

Медведев предложил подумать о единой валюте Евразийского союза
Председатель правительства РФ Дмитрий Медведев считает возможным введение единой валюты 
в рамках Евразийского экономического союза, который планируется создать к 2015 году. Об этом он заявил 
15 июня, выступая на бизнес-форуме «Единое экономическое пространство: новые возможности 
промышленного развития», передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Нужно думать дальше, нужно думать уже в масштабе Евразийского союза, к которому мы идём и который 
должен возникнуть с 2015 года, включая и такие вопросы, которые пока, может быть, не являются 
предметом текущих разговоров, но о которых нужно помнить, особенно с учётом нестабильности 
на глобальных рынках», — сказал Медведев.

«Я имею в виду вопросы о наших SDR, если хотите, и возможности появления каких-то расчётных единиц, 
и в конечном счёте, может быть, выхода на единую валюту», — пояснил глава российского правительства. 
Он добавил, что «это не является предметом озабоченности сегодняшнего дня, но думать об этом надо».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26736.html

Запад готовится применять армию внутри своих обществ и в 
гражданской среде: мнения
Эксперт ИА REX Рачья Арзуманян обращает внимание на статью в новом журнале, посвящённом 
междисциплинарным и межведомственным исследованиям в сфере национальной безопасности США.

«Автор John Mackinlay, известный в соответствующих кругах исследователь, привлекает внимание 
к происходящим изменениям в сфере НБ Европы и, в частности, Великобритании. Если ранее Европа, 
вооружённые силы европейских стран сосредотачивались на решении задач, находящихся вне Европы, 
поддерживая США в геополитических проектах, то в скором будущем те же британские ВС будут вынуждены 
выбирать между такого рода поддержкой и необходимостью решения задач внутри страны. То есть впервые 
за много и много десятилетий западные страны рассматривают возможность использования ВС для 
стабилизации ситуации внутри страны, то есть для выполнения в том числе и жандармских функций. 
И приступили к разработке соответствующей теоретической базы на уровне операционного искусства, 
скажем, которая позволила бы войскам работать в давно позабытом режиме», — подчёркивает эксперт.

«Получается, что весь тот опыт, который был приобретен последние годы в рамках проведения 
контрповстанческих операций, операций в городе и пр. начнёт преломляться и адаптироваться для 
использования внутри развитых стран Запада, что потребует решения сложных задач согласования 
действий различных ведомств занимающихся сферой НБ. То речь идёт о проведении так называемых 
„сложных операций“ (материал по которым я сейчас собираю и систематизирую, потому как рано или 
поздно все это дело вслед за Ливией, Сирией придет и на Кавказ) внутри своих стран. Это довольно 
неожиданный оборот. Западные теоретики начинают адаптировать концептуальный базис, в рамках 
которого проводились колониальные и экспедиционные войны и кампании для „внутреннего 
пользования“», — отмечает эксперт.

ИА     REX  : Военная мысль Запада готовится применять ВС внутри своих обществ и в гражданской 
среде? Впереди большие социальные конфликты? Где они вспыхнут раньше?

Ростислав Ищенко, политолог, президент Центра системного анализа и прогнозирования:

Сам факт наличия армии предполагает возможность её применения внутри страны, в том числе одной 
частью общества против другой. Даже призывные армии (в идеале более близкие обществу, чем наёмные) 
оказались достаточно эффективным и надёжным инструментом при подавлении внутренних беспорядков. 
Понятно, что профессиональная наёмная армия, в которой значительно сильнее дух кастовости, является, 
в руках умелого политика не менее эффективным инструментом внутренней политики, чем легионы Мария 
и Суллы, Цезаря и Августа.

До последнего времени, идеологическая доктрина Запада рассматривала применение армии внутри 
страны, как преступление. Это, однако, был чисто идеологический (в определённой мере пропагандистский) 
постулат, активно использовавшийся Западом только потому, что пузырь кредитной экономики настолько 
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обогащал страны «золотого миллиарда», что позволял элите поддерживать социальную стабильность без 
насилия, просто откупаясь от народа. Поскольку данная экономическая система рухнула и не имеет шансов 
восстановиться, актуальным вновь становится проблема прямого подавления недовольных. Общество 
вступает в обычное, хоть и не действовавшее в Европе в последние лет 60, состояние перманентной 
гражданской войны всех против всех.

В этой ситуации для защиты интересов правящего класса одной лишь полиции и жандармерии становится 
недостаточно. Накал борьбы слишком высок, а лёгкое стрелковое (охотничье) оружие в условиях 
современной урбанистической застройки позволяет организованным группам граждан более чем 
эффективно противостоять полиции. Следовательно, решающий перевес получит тот, кого поддержит 
армия. Армия же поддержит того, кто её кормит, то есть элиту. Так было всегда, со всеми 
профессионалами-наёмниками. Они должны служить меньшинству против большинства, поскольку только 
большинство населения способно удовлетворить материальные запросы и элиты, и армии. По этой 
причине, мудрая элита холит и лелеет армию, не забывая делиться с ней отобранным у плебса. Армия, 
ведь, может и поменять элиту, как меняла императоров в Риме.

Отсюда вывод: неважно, где раньше рванёт и рванёт ли вообще. В связи с изменением экономического 
базиса системы, не позволяющей более, подкупать широкие массы народа, элита везде, где успеет и где 
сообразит, переходит к силовому обеспечению своего господства, что резко повышает роль в обществе 
профессиональной наёмной армии. Такой подход не встречает сопротивления в обществе, как правило, 
встречает даже одобрение, поскольку избавляет молодёжь от службы по призыву. Но этот же подход 
вырывает из рук общества контроль над армией, превращая её в самостоятельную силу, заинтересованную 
не защищать общество от внешнего врага, но кормиться за его счёт.

В этой схеме политическая и финансовая элиты необходимы лишь на первой стадии — для легитимации 
политической роли армии. На следующем этапе военное сословие становится собственно элитой. Как 
в средние века: военная, полицейская, административная, судебная и экономическая власть соединяются 
в одном лице.

Впрочем, подобного рода неофеодализм лишь один из вариантов «светлого будущего» всего человечества, 
хоть и наиболее вероятный.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Социальных конфликтов может и не быть, если армиям Запада удастся успешно колонизовать своих 
граждан. Ведь никто не сказал, что белый человек не может быть рабом, и никто не сказал, что белая 
страна не может быть колонией. Может, как выясняется. Люди могут и не бунтовать, и расчёт здесь прост — 
если войска убьют половину населения, то есть шансы, что оставшейся половине достанется имущество 
убитой половины. Социальный протест при «чистом» капитализме это большая редкость, для протестов 
нужен либо крайний дефицит ресурсов и капитала, либо заказ на протесты и насыщенность ресурсами.

Обо всём этом давно предупреждал Джек Лондон в романе «Железная Пята», но в России победила 
социалистическая революция и народы мира начали присматриваться к народовластию вместо 
меритократии. Ныне возвращается «дикий капитализм», социальные блага не обязательны, призывные 
армии тоже, вовсю растёт роль наёмников, так что нет ничего удивительного, если железные легионы 
наёмников будут сначала угнетать граждан, потом избирать императоров, как уже бывало.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Да, впереди — трудные времена, глобальный экономический и экологический кризис. В условиях кризиса 
придётся ограничивать потребление, сворачивать многие так называемые «демократические свободы» 
и резко усиливать роль государства в жизни общества. Разумеется, что обыватель из стран «золотого 
миллиарда», привыкший вкусно и сытно кушать, не захочет добровольно ограничить уровень потребления. 
Ситуация усугубиться наличием в западных странах большого количества мигрантов, и вспыхнут большие 
социальные конфликты, такие, что подавлять их придётся при помощи армии. Как мы видим, западные 
страны уже потихоньку готовятся к этому. А что до того, где вспыхнет раньше, то скажем так: позже всего 
вспыхнет в Британии и в США.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/26735.html

В документах по ВТО ничего не говорится по ограничению малого и 
среднего бизнеса: эксперт
Рекомендации, подготовленные в ходе работы над документом по вступлению в ВТО, могут быть 
поддержаны Госдумой. Об этом заявил зампред Комитета Госдумы РФ по финансовому рынку, президент 
ассоциации региональных банков России Анатолий Аксаков 15 июня в Москве в ходе круглого стола на 
тему «Россия на пути в ВТО: завершающий этап», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Те рекомендации, которые подготовлены, думаю, что они будут поддержаны Госдумой. С другой стороны, 
мы понимаем, что финансовый рынок, в случае если реальный сектор столкнётся с проблемами, также 
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будет встречать проблемы. В связи с этим мы внесли предложения, которые могли бы выправить 
положение. Вторая проблема состоит в том, что российские банки имеют дорогие ресурсы. Третья проблема 
– проблема рисков невозврата кредитных ресурсов. У нас есть ограничения, которых нет в США, и наши 
компании несут риски. Административная нагрузка, которую несут наши институты, чрезмерная», - 
подчеркнул специалист.

Он отметил необходимость некоторых поправок: «Мы знаем, что в Америке федеральная резервная 
система выкупает различные инструменты сроком до 10 лет, соответственно, существует практика. Наши 
банки почти не имеют права формировать срочные вклады. Мы считаем, что необходимо предоставить 
право вкладчику формировать срочный вклад реально, без права досрочного изъятия. Очевидно, что по 
таким вкладам будут более выгодные условия. В документах по ВТО нет никаких слов по ограничению 
малого и среднего бизнеса, и мы должны этот момент использовать».

Напомним, в июне премьер-министр Дмитрий Медведев на экспертной площадке «Открытое 
правительство» обсудил проблемы вступления РФ в ВТО. 7 июня правительство России одобрило проект 
протокола о вступлении в ВТО и передало его для ратификации в Госдуму. После ратификации всего пакета 
документов обеими палатами в июле Россия станет членом ВТО. От вступления в ВТО многие специалисты 
ожидают не только приобретений, но и потерь. Министр финансов Антон Силуанов заявил, что его 
ведомство ждёт снижения поступлений в бюджет на 310 миллиардов уже в 2013 году.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26738.html

Медведев обещает помощь странам Таможенного союза при 
вступлении в ВТО
Россия будет оказывать содействие Белоруссии и Казахстану при вступлении этих стран во Всемирную 
торговую организацию (ВТО). Об этом заявил председатель правительства РФ Дмитрий Медведев, 
выступая 15 июня на бизнес-форуме «Единое экономическое пространство: новые возможности 
промышленного развития», передаёт корреспондент ИА     REX  .

Медведев отметил, что создание Таможенного союза в своё время ускорило процесс присоединения России 
к ВТО. «В какой-то момент нам всем послали чёткий недвусмысленный сигнал: „Ребята, если вы это 
сделаете, мы вас не примем в ВТО“. Ничего, принимают, и вас примут», — заявил российский премьер.

Он отметил, что присоединение стран Таможенного союза к ВТО является важным шагом, но создаёт для 
экономик «свои довольно серьёзные проблемы». «Мы в любом случае будем оказывать нашим партнёрам 
всяческое содействие на переговорном треке при вступлении в ВТО», - заверил в связи с этим Медведев.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26737.html

Вместе со вступлением в ВТО Россия автоматически подпишет 
Марракешский договор
После ратификации документа о вступлении в ВТО в законодательстве России может появиться документ 
на английском языке, чего ранее никогда не было. Об этом заявил член рабочей группы по технологической 
модернизации сельского хозяйства и сельскохозяйственного машиностроения при правительстве РФ 
Евгений Корчевой 15 июня в Москве в ходе круглого стола на тему «Россия на пути в ВТО: завершающий 
этап», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«7 июня правительство РФ внесло пакет документов на ратификацию в Госдуму, и пакет будет 
рассматриваться в ускоренном режиме. Депутатам вместо 30 дней дано всего 10 дней. Правительство 
официально заявило, что бюджет РФ потеряет 9 млрд долларов при вступлении. Также мы не увидели ни 
одного довода в пользу вступления. Пояснительная записка состоит из 4-х абзацев, и там ничего толком не 
говорится. Внесён протокол о подписании Марракешского договора, а сами тексты предложений не 
внесены. Депутаты будут ратифицировать документ без самого соглашения. Де-факто после ратификации 
мы столкнёмся с тем, что документ на английском будет частью нашего законодательства, чего никогда 
ранее не было», - отметил эксперт.

Он также сообщил, что 90 депутатов Госдумы подписывают обращение в Конституционный суд РФ с целью 
проверки соответствия ратификации документов по вступлению в ВТО и подписанию Марракешского 
соглашения с Конституцией РФ: «Сельское хозяйство сейчас оказалось замороженным. Мы это видим по 
объёму реализации сельхозтехники. Сейчас всего по российскому производству 15 млрд – убыток. Это 
сельхозтехника, нужная крестьянам, но крестьяне не могут купить её. Всё это приводит к тому, что 
инвестиционный климат уже стал тяжёлым. Мы видим падение производства не только в 
сельхозмашиностроении, но и в других сферах. Сейчас импортёры массово увеличивают объём 
импортируемой продукции, не дожидаясь ратификации вступления. Увеличится импорт американской 
продукции в Россию. Никаких конкретных мер поддержки не прорабатывается и не реализовывается. Были 
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даны предложения переформатировать субсидии на приобретение техники – этого до сих пор не 
произошло. Есть в правительстве план мер, но это из серии «улучшить, промониторить». Не внесено 
никаких изменений в федеральный бюджет – нет денег и поддержки никому. Видя эту ситуацию, более 80 
предприятий подготовили обращения о том, что в данный момент вступать в ВТО на нынешних условиях 
опасно, и это повлечёт социальные последствия. В данный момент группа депутатов – более 90 человек – 
подписывает соглашение в Конституционный суд для вынесения судом оценки соответствия документа о 
вступлении в ВТО и Марракешского соглашения с Конституцией РФ».

Как ранее сообщало ИА REX, зампред Комитета Госдумы РФ по финансовому рынку, президент ассоциации 
региональных банков России Анатолий Аксаков заявил о том, что рекомендации, подготовленные в ходе 
работы над документом по вступлению в ВТО, могут быть поддержаны Госдумой. «Те рекомендации, 
которые подготовлены, думаю, что они будут поддержаны Госдумой. С другой стороны, мы понимаем, что 
финансовый рынок, в случае если реальный сектор столкнётся с проблемами, также будет встречать 
проблемы. В связи с этим мы внесли предложения, которые могли бы выправить положение», - считает он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26739.html

На заявления представителя Госдепартамента США не стоит 
реагировать: мнения
Заявление официального представителя Госдепартамента США Виктории Нуланд в связи с 
преследованиями российской оппозиции взбудоражило российскую блогосферу. По её словам, США глубоко 
обеспокоены очевидным преследованием представителей российской политической оппозиции накануне 
митингов, запланированных на 12 июня. Оно последовало за обысками в домах лидеров оппозиции и рядом 
арестов, связанных с демонстрацией в Москве 6 мая, а также за принятием нового российского закона, 
вводящего диспропорциональные штрафы за нарушение правил проведения демонстраций. Лидеры 
оппозиции, организующие митинг 12 июня, вызваны в полицию для допроса, который должен начаться за 
один час до митинга, что делается с явной целью не допустить их на улицы. В совокупности, все эти меры 
вызывают серьёзные вопросы о произвольном использовании правоохранительных мер для подавления 
свободы слова и свободы собраний.

ИА     REX  : Как правильно РФ реагировать на заявление официального представителя Госдепа?

Ростислав Ищенко, политолог, президент Центра системного анализа и прогнозирования:

Подобные заявления следует игнорировать, а самим постоянно беспокоиться нарушением прав 
демонстрантов, недемократичной политической системой, непрозрачными выборами в США, рабским 
трудом заключённых в американских тюрьмах и т.д. Поучения и требования бывают эффективны только 
тогда, когда к ним прислушиваются. Если же мнение Госдепа в России будет интересовать только Немцова 
и Навального с компанией, то все его заявления будут уходить в песок. Эти то и так "дорогие" друзья США, 
а заявления рассчитаны на привлечение новых сторонников. То есть, им нужна аудитория за пределами 
оппозиционной тусовки. Если российские власти замечают заявление Госдепа и начинают оправдываться 
или возмущаться, они создают заявлению аудиторию, тиражируют его. Если же они его просто "не 
замечают", говоря в ответ о своём, то никто и не знает, что там по какому-то поводу заявил Госдеп (не так уж 
средний российский, американский или французский избиратель интересуется политическими новостями, а 
тем более мнением сотрудников госпожи Клинтон).

Юрий Юрьев, политконструктор:

Желающие поспорить с властями США - могут сравнить законодательство России и законодательство США. 
К примеру, законодательство США FARA & Patriotic Act - гораздо более жёстки, чем в России. И по ним - 
множество политзаключённых, не говоря уже о просто разорённых штрафами за протесты против 
нападения США на Ирак.  Ещё - можно спросить, почему протестовавшим против войны в Ираке не 
компенсирован ущерб, ведь США выводят войска из Ирака, а значит - протестовавшие были правы. Но 
умнее на эти заявления не отвечать, их самих не замечать, а снять фильм про американских 
политзаключённых, их страдания и мнения, и показать в США. И если даже Госдеп США не в состоянии 
сравнить жёсткость законов США и мягкость законов России, то в Госдепе просто не с кем разговаривать.

Александр Белковский, журналист:

Несколько фактов из "трудовой биографии" Виктории Нуланд. В 1991—1993 годах работала в посольстве 
США в Москве, где прорабатывала отношения с Борисом  Ельциным и его правительством. Не будет 
преувеличением, если я скажу, что её руки обагрены кровью простых москвичей.

В 1993—1996 годах работала в аппарате заместителя министра иностранных дел Строуба Тэлботта, где 
под председательством сенатора Ричарда Лугара занималась вопросами России, её соседей и 
расширения НАТО. Она работала над вопросами ядерного разоружения Украины, Казахстана, Беларуси, 
политикой в отношении Боснии и Косово, принимала участие в вопросе вмешательства США во внутренние 
дела Гаити.
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В 1997—1999 годах заместитель директора по делам бывшего Советского Союза в Государственном 
департаменте, отвечала за политику США в отношении России и стран Кавказа. В этом качестве она была 
награждена министром обороны медалью за работу с русскими во время войны НАТО против Югославии 
(правильнее: за пролитую кровь сербов).

В 2000—2003 годах заместитель постоянного представителя США при НАТО. И так далее.

Ответ на вопрос: игнорировать.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/26740.html

После вступления в ВТО России потребуется создание системы 
альтернативной занятости: мнение
Вступление в ВТО вернёт Россию в состояние таможенного режима. Об этом заявил вице-президент 
Российского зернового союза Александр Корбут 15 июня в Москве в ходе круглого стола на тему «Россия 
на пути в ВТО: завершающий этап», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Мы участвовали в подготовке материалов по вступлению в ВТО, но процесс завершился в 2006 году, когда 
по требованию ВТО всё это было переведено в режим личного пользования. Инициатором введения квот 
на мясо и птицу был Российский зерновой союз. Я не скажу, что никакая работа не ведётся — 
в Минсельхозе работают группы. Дискуссии достаточно сложные и острые, и проблемы серьёзные. 
Но мы всегда говорим про ВТО, а что является причинами? Очень большая часть ограничительных мер 
была введена после 2006 года. Де-факто мы возвращаемся к таможенному режиму, который был 
в прошлом. Делаются регионально значимые программы. Проектов, готовых включиться в работу, не так 
много. Наиболее сложное — это ситуация с рисом. В своё время мы добились 35 евро за тонну, а сейчас 
будет снижение до 25 евро. Рис — специфическая культура, которую ничем не заменишь. Мы получаем 
позитивные сигналы о внесении прямых погектарных выгод при выращивании риса», — сказал он.

Также эксперт призвал давать крестьянству «возможность зарабатывать»: «Снижаются пошлины на муку, 
но пошлина в 5% и в 0% — это в данном случае почти одно и то же. Но это снижение пошлин на муку, крупы 
и макаронные изделия может привести к изменению не глобально, а на региональных рынках. Помимо 
осмысления глобальных проблем, нужно учитывать региональную специфику и возможности приграничной 
торговли. ВТО — это автоматическое требования роста производительности труда, и задача государства — 
система создания альтернативной занятости, причём заниматься этой программой надо в срочном порядке. 
Нас ждёт сложный период. Наша аграрная политика была исключительно аграрной и ориентировалась 
исключительно на сдерживание цен. Нужно дать крестьянину возможность зарабатывать. Сегодня 
необходимо идти на развитие системы сбыта на внутреннем и внешнем рынке».

Как ранее сообщало ИА REX, член рабочей группы по технологической модернизации сельского хозяйства 
и сельскохозяйственного машиностроения при правительстве РФ Евгений Корчевой заявил о том, что 
после ратификации документа о вступлении в ВТО в законодательстве России может появиться документ 
на     английском языке  , чего ранее никогда не было. «Внесён протокол о подписании Марракешского 
договора, а сами тексты предложений не внесены. Депутаты будут ратифицировать документ без самого 
соглашения. Де-факто после ратификации мы столкнёмся с тем, что документ на английском будет частью 
нашего законодательства, чего никогда ранее не было», — отметил эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26741.html

Фанатизм хулиганов, смешанный с национализмом, победить сложно: 
правозащитники о столкновениях на Евро-2012
Футбольные фанаты — это головная боль для полиции всех стран, где велика популярность футбола. 
Разгорячённые алкоголем, объединившись в неуправляемую толпу, фанаты нередко устраивают настоящие 
погромы в городах, где проходят футбольные матчи — особенно если это международные встречи. При 
этом не имеет значения, как закончился матч, — победой или поражением. Международная федерация 
составляет список особо агрессивных болельщиков, им не выдают виз, не пускают на стадионы — но это 
мало спасает ситуацию, поскольку на смену одному фанатику-хулигану появляются десятки других. 
Особенно агрессивный характер принимают акции болельщиков, когда встречаются два популярных 
клуба — их фанаты ищут возможностей доказать своё превосходство. Устраиваются массовые драки, 
которые кончаются многочисленными травмами, а то и гибелью участников. В такие дни порядок 
на стадионах и в городах охраняет огромное число полицейских, которым тоже порой достаётся 
от разбушевавшихся болельщиков.

Всё это хорошо знакомо нам в России. Когда проходят матчи с участием популярнейших команд — 
«Спартака», «Зенита», ЦСКА и других, — а особенно матчи между этими клубами, то в эти дни 
законопослушным гражданам лучше оставаться дома.
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Фанатам любых стран, естественно, присущ патриотизм, и они болеют за свои сборные. Однако такой 
патриотизм нередко сопряжён с национализмом, и порой столкновения фанатов приобретают характер 
националистических столкновений. Ярким тому примером являются события последних лет в России, когда 
бытовые стычки превращаются в масштабные межнациональные конфликты, — как это было на Манежной 
площади после убийства болельщика «Спартака» Егора Свиридова. Разгорячённой эмоциями и алкоголем 
толпой фанатов-патриотов легко управлять, поэтому её могут сознательно использовать в своих 
прагматических целях радикальные националисты.

Сейчас в Польше и на Украине, где проходят матчи чемпионата Европы по футболу, высадился большой 
десант российских фанатов, благо добираться туда недалеко. Несомненно, правоохранительные органы 
этих стран и российские консультанты не могли заранее не предвидеть возможных конфликтов, которые 
в данном случае имеют дополнительные потенциально опасные составляющие. Ни для кого не секрет, что 
чисто футбольные пристрастия дополняются не самыми миролюбивыми и добрососедскими историческими 
отношениями украинцев (особенно в западных областях Украины) и поляков с русскими. Поэтому не были 
исключены любые провокации с обеих сторон, способные вызвать тяжёлые последствия.

Но, увы, как и следовало ожидать, без провокаций не обошлось. Причём надо понимать, что «провокацией» 
в таких обстоятельствах может стать любое неосторожное слово или жест.

После футбольного матча Россия-Чехия возле фан-зоны во Львове возникла потасовка между местными 
жителями и группой фанатов из России. Когда прозвучал финальный свисток, около 20 фанатов сборной 
России вышли из фан-зоны и стали скандировать «Русские, вперёд!» и «Россия, Россия!». К ним подошла 
группа из молодых украинцев, некоторые из них были одеты в футболки национальной сборной Украины. 
Между фанатами началась драка, продолжавшаяся около минуты. Полиция разняла дерущихся, а один 
из задержанных украинцев заявил, что российские фанаты выкрикивали «Россия — чемпион, Украина — 
фу» и «Россия — чемпион, Украина — позор», тем самым спровоцировав местных болельщиков.

Но основные неприятные события происходили в Польше. МВД России ранее сообщило о задержании 
четверых российских болельщиков, участвовавших в драке после мачта сборных России и Чехии 8 июня. 
Их ждёт суд. Ещё нескольких задержали за драку с турками 7 июня. УЕФА открыл дисциплинарное дело 
в отношении Российского Футбольного Союза в связи с неподобающим поведением болельщиков на матче 
между сборными России и Чехии. Помимо драки, наши болельщики бросали на поле файеры, а также 
демонстрировали баннеры с «недозволенным содержанием». Кроме того, УЕФА начнёт расследование 
в связи с полученной информацией об оскорблении чешских футболистов российскими фанатами — 
в частности, расистскими выкриками в адрес темнокожего игрока сборной Чехии Теодора Гебреселассие.

С особой тревогой ожидался матч Польша-Россия 12 июня. Этот матч сравнивался некоторыми ретивыми 
националистами с событиями польско-советской войны, исторического противостояния русских и поляков. 
Столкновения начались ещё перед матчем, который состоялся вечером 12 июня. Российские болельщики 
числом от 5 до 7 тыс. человек прошли маршем от музея Войска Польского в центре Варшавы 
к Национальному стадиону. В принципе, подобные марши не редкость для российских болельщиков 
за границей, но, с учётом вышеуказанных обстоятельств, вряд ли благоразумно было проводить подобный 
марш, который неизбежно привёл бы к стычкам — к сожалению, российским фанатам этого никто 
из футбольного и правоохранительного руководства не подсказал.

Хотя улица, по которой двигались российские фанаты, была перекрыта для движения транспорта, 
а экипированные полицейские охраняли болельщиков, это не предотвратило потасовку у Понятовского 
моста. Массовая драка началась в тот момент, когда агрессивно настроенные польские фанаты попытались 
остановить россиян. Поляки были одеты в футболки с надписями «Патриоты», нападение сопровождалось 
лозунгом «разогнать красный сброд». Чтобы утихомирить обе стороны, полиция применила водомёты 
и слезоточивый газ. Пришлось даже стрелять в воздух, когда группа примерно из 100 человек, вооружённых 
дорожными знаками и бутылками, выкрикивая оскорбления, атаковала оцепление на маршруте следования 
колонны.

Беспорядки в Варшаве возобновились и после матча Польша — Россия. Группа хулиганов атаковала 
сотрудников полиции рядом с фан-зоной, где тысячи болельщиков смотрели игру на большом экране. 
Молодые люди в футболках польской футбольной сборной начали забрасывать стражей порядка 
стеклянными бутылками. Полиция ответила на атаку слезоточивым газом и резиновыми пулями. В общей 
сложности были задержаны около 180 человек. Кроме того, были задержаны двое россиян, которые, как 
сообщают польские СМИ, жгли файеры на Национальном стадионе. Пострадали в беспорядках 10 человек, 
в том числе двое россиян.

Спорадические столкновения возникали и в других местах. В частности, в ресторане «Подвал» на улице 
Артура Яржинского на россиян напали поляки, численностью, по разным данным, от 50 до 100 человек. Все 
в масках, они пытались проникнуть во двор заведения, который закидывали различными предметами, в том 
чсиле, дымовыми шашками. После жесткого столкновения, длившегося одну минуту, болельщики 
разбежались в разные стороны. На место прибыли наряды полиции, но провокаторов драки им обнаружить 
не удалось. Ранее сообщалось об ещё одном конфликте поляков и россиян в варшавском районе Таргувек, 
где на небольшую группу туристов напали около 20 местных жителей.
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На самом стадионе были задержаны около 100 человек, в том числе 13 россиян.

Накануне игры группа из полусотни человек попыталась нарушить покой игроков сборной России 
по футболу в варшавском отеле «Бристоль». Люди в атрибутике польской национальной команды 
принялись распевать патриотические речёвки в ста метрах от входа в гостиницу. Не случайно после игры 
была усилена охрана отеля в Варшаве, в котором проживают футболисты сборной России.

По общему мнению, российские болельщики не провоцировали поляков, хотя циркулировали слухи 
о возможных провокациях накануне марша (его даже кто-то называл «Русским маршем», памятуя о Дне 
России, пришедшемся на 12 июня). Так, журналист «Московского комсомольца» Алексей Лебедев записал 
в своём блоге, что во время исполнения гимна фанаты собираются запустить бумажные самолётики 
на поле, на фоне баннера с надписью «Смоленск». Это был бы гнусный намёк на события апреля 
2010 года, когда в авиакатастрофе под Смоленском погибли 96 человек, в том числе президент Польши Лех 
Качиньский. Поэтому руководство футбольной сборной на своём официальном сайте обратилось 
к болельщикам сборной России с призывом предотвращать провокации на трибунах: «Мы обращаемся 
ко всем болельщикам, находящимся в Польше. Помните, что вы представляете свою страну. Уважайте себя, 
свою Родину и свою команду». Ранее аналогичный призыв прозвучал от лица тренеров и игроков 
национальной сборной России. К счастью, кощунственного акта не произошло, хотя без других некрасивых 
инцидентов всё равно не обошлось.

Директор Московского бюро по правам человека Александр Брод: «Необходимо отметить, что 
и украинская, и польская сторона, как и российская, старались сделать всё возможное, чтобы избежать 
столкновений. Но, к сожалению, при всём желании это пока остаётся невозможным — фанатизм хулиганов, 
смешанный с примитивным национализмом, победить очень сложно. Возможно, требуется серьёзное 
обсуждение этой проблемы на уровне властей тех стран, где проходят футбольные чемпионаты, 
футбольных клубов, общественных организаций, поиск решений для снижения рисков».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/26742.html

Олег Шеин проиграл суд в Астрахани и намерен обращаться в 
Страсбург
Кировский районный суд Астрахани 15 июня отказал в удовлетворении иска экс-кандидата в мэры города 
«справедливоросса» Олега Шеина, требовавшего признать недействительными результаты выборов мэра, 
состоявшихся 4 марта. Политик уже заявил о намерении обжаловать данное решение в Европейском суде 
по правам человека.

«В удовлетворении заявления отказать в полном объёме», — огласила решение судья Ольга Морозова.

Как сообщает в своём блоге Шеин, в ходе суда был установлен и доказан ряд нарушений, в том числе 
факты того, что на 111 избирательных участках наблюдатели были лишены возможности контроля, на 142 
участках комиссия вообще не озвучила, за кого проголосовали астраханцы.

«То есть, представьте себе, комиссия на участке не показывает никому ваши бюллетени, не называет, 
за кого они поданы, в самом конце не сообщает результаты, отгоняет наблюдателей от столов — и судья 
Морозова пришла к выводу, что можно выявить волю избирателя, не посмотрев его отметку 
в бюллетене», — пишет экс-кандидат.

Говоря о дальнейшей тактике, он отмечает, что примерно через полтора месяца будет возможно обратиться 
с заявлением в Страсбургский суд.

«Это время необходимо, так как мы должны пройти ещё одну формальную инстанцию — областной суд. 
Дело громкое, резонансное, и есть все шансы на его быстрое рассмотрение. Правда, видео с астраханских 
избирательных участков в этом случае будут смотреть уже в Европе. И смотреть там будут и выборы мэра, 
и выборы президента», — пишет Шеин.

Напомним, Олег Шеин проиграл выборы мэра Астрахани кандидату от «Единой России» Михаилу 
Столярову с отрывом в 30% голосов. После этого Шеин заявил, что результаты голосования были 
сфальсифицированы. Вместе со своими сторонниками он объявил голодовку, которая продолжалась почти 
40 дней.

По требованию голодающих были предоставлены материалы с камер видеонаблюдения, установленных 
на избирательных участках города. В середине апреля Шеин обратился с видеозаписями в суд, 
рассчитывая доказать массовые нарушения, исказившие итоги волеизъявления граждан. По действующему 
федеральному законодательству об основных гарантиях избирательных прав граждан, опротестовав 
более 25% голосов избирателей, экс-кандидат мог добиться полной отмены результатов выборов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26744.html
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После вступления в ВТО Россию накроет волна безработицы: 
специалист
В течение последних 20 лет в ВТО происходит переход к неолиберальной модели капитализма. Об этом 
заявила эксперт центра «ВТО-Информ» Александра Ждановская 15 июня в Москве в ходе круглого стола 
на тему «Россия на пути в ВТО: завершающий этап», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Вступление России в ВТО ударит по населению с двух сторон. Первый аспект — вопрос безработицы. Чем 
обернулось вступление в ВТО в Азии, Америке? Если проанализировать данные, то мы увидим, что 
вступление в ВТО привело к тому, что пришёл в упадок ряд производящих секторов. Явление было названо 
деиндустриализацией. Международные профсоюзы уже заявляли, что проведение политики ВТО привели 
и приведут к росту безработицы. То есть, Россию ждёт рост безработицы. Второй аспект — это соглашение 
ГАЦ по услугам ВТО. Оно обязательное. В перечень услуг входят образование, здравоохранение, 
водоснабжение и другие сектора услуг», — сказала Ждановская.

Также, по её мнению, вступление России в ВТО ознаменует собой отказ от социального государства: «После 
Второй Мировой войны существовала социальная модель рыночной экономики. Сейчас, в течение 
последних 20 лет в ВТО происходит пересмотр модели, то есть переход к неолиберальной модели 
капитализма. Во многих странах общественные блага получают недофинансирование. Если мы посмотрим 
на официальные источники и их исследование по соглашению ГАЦ, то увидим, что правила этого 
соглашения входит в противоречия с универсальными правами человека. Сегодня существует большой 
международный опыт, который надо использовать. Вступление России в ВТО — это отказ от социального 
государства. Соглашение ГАЦ предусматривает непрерывную либерализацию».

Как ранее сообщало ИА REX, вице-президент Российского зернового союза Александр Корбут заявил 
о том, что вступление в ВТО вернёт Россию в состояние таможенного режима. «Дискуссии достаточно 
сложные и острые, и проблемы серьёзные. Но мы всегда говорим про ВТО, а что является причинами? 
Очень большая часть ограничительных мер была введена после 2006 года. Де-факто мы возвращаемся 
к таможенному режиму, который был в прошлом», — уверен он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26743.html

Путин создал комиссию по стратегическому развитию ТЭК
Президент России Владимир Путин 15 июня подписал указ создании комиссии при президенте 
по вопросам стратегии развития топливно-энергетического комплекса и экологической безопасности. 
Об этом сообщила пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Согласно указу, председателем комиссии стал сам Владимир Путин, её ответственным секретарём — глава 
«Роснефти» Игорь Сечин, до недавнего времени курировавший в правительстве ТЭК и экологию 
в качестве вице-премьера. В состав комиссии вошли более 40 человек — представителей крупного бизнеса 
и органов власти.

Президент также утвердил положение о комиссии, согласно которому в число её основных задач входят 
разработка основных направлений совершенствования нормативно-правового регулирования в сфере ТЭК, 
промышленной и энергетической безопасности; обеспечение эффективности и прозрачности деятельности 
организаций ТЭК с государственным участием; рассмотрение предложений о структурных преобразованиях 
в отраслях ТЭК и обеспечение согласованных действий органов исполнительной власти разных уровней 
по их реализации.

Комиссия займётся также разработкой мер по модернизации мощностей нефте- и газоперерабатывающих 
предприятий, обеспечению внутреннего рынка сырьём и продуктами его переработки в необходимых 
объёма; рассмотрением программ перспективного развития электроэнергетики, вопросов обеспечения 
транспортировки нефти, нефтепродуктов и газа по системе магистральных трубопроводов, долгосрочных 
программ развития ТЭК и инвестиционных программ субъектов комплекса.

Кроме того, комиссия будет заниматься анализом состояния ресурсной базы минерального сырья 
распределённого и нераспределённого фондов недр; анализом эффективности расходования средств 
федерального бюджета, выделяемых в целях государственного геологического изучения недр; разработкой 
мер по реализации госполитики в сфере ценообразования на внутреннем рынке нефтепродуктов; анализом 
текущего состояния и перспектив освоения ресурсов континентального шельфа.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26745.html

Россияне ничего не знают о полпредах в своих федеральных округах
Меньше десятой части россиян верно назвали фамилию полпреда президента в своем ФО. 
Осведомлённость выше средней в Сибирском ФО, а также в Южном и Северокавказском ФО. Десять лет 
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назвать своего полпреда могли четверть россиян, сообщили корреспонденту ИА     REX   социологи фонда 
«Общественное мнение» (ФОМ).

56% россиян известно, в каком федеральном округе они проживают. При этом 82% опрошенных не знают, 
кто является полномочным представителем президента в их округе, а 79% ничего неизвестно о работе 
полпредов.

Назвать правильно фамилию полномочного представителя президента в своём округе смогли лишь 8% 
россиян. Наиболее осведомлены жители Северо-Кавказского и Южного федеральных округов: фамилии 
полпредов (Александр Хлопонин и Владимир Устинов соответственно) смогли правильно назвать 23% 
респондентов, ошиблись — 2%. Полномочного представителя президента в Сибирском Федеральном округе 
Виктора Толоконского знают 14% жителей, Дальневосточного ФО Виктора Ишаева — 12%. В остальных 
федеральных округах правильно назвать своего полпрела смогли лишь 2% жителей, в Приволжском ФО — 
3%.

Интересно также, что наибольшие трудности с тем, чтобы назвать федеральный округ, в котором они 
проживают, испытывали жители УРФО (ошиблись 22% и 36% назвали верно). Лучше всего знают, в каком 
округе они проживают, жители Северо-Кавказского округа (82%).

Что касается оценки работы полпредов, то 79% ничего не знают о ней, 6% оценили её как 
удовлетворительную, и по 2% как хорошую и отличную.

Социологи также выяснили, что по мнению большинства россиян (32%) полпреды должны представлять 
регионы перед властями, а по мнению 24% — центральную власть в регионе.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26746.html

ЛДПР внесла в Госдуму законопроект о принудительном лечении 
наркоманов
ЛДПР предлагает ввести в России принудительное лечение от наркотической зависимости, в том числе 
и для тех лиц, которые попробовали наркотики впервые. Как сообщает пресс-служба партии, 
соответствующий законопроект 15 июня внёс на рассмотрение Госдумы депутат от фракции Василий 
Журко, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Попадая в наркотическую зависимость при постоянно растущих ценах на наркотики, наркоман пребывает 
в состоянии повышенной готовности совершить любое преступление (от кражи до убийства). Находясь 
в состоянии наркотического опьянения, он может использоваться в роли „безотказного исполнителя“ для 
совершения тяжких насильственных преступлений», — говорится в пояснительной записке к законопроекту.

В связи с этим авторы инициативы предлагают законодательно закрепить необходимость прохождения 
принудительного лечения «для всех осуждённых наркоманов; для больных наркоманией, 
но не совершивших преступления; для тех лиц, кто употребил впервые наркотические средства без 
назначения врача».

Кроме того, законопроект предусматривает назначение принудительного лечения в качестве альтернативы 
уголовному наказанию для лиц, совершивших малозначительные деяния. Сроки лечения в этом случае 
должен будет устанавливать врач, а не суд.

Как считает Журко, в случае принятия, такой закон «будет способствовать уменьшению в Российской 
Федерации наркотизации и связанных с ней преступлений».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26747.html

На олимпиаду в Сочи тратится слишком много денег: мнение россиян
Почти половина россиян (45%) считают, что на Олимпиаду в Сочи тратится больше денег, чем необходимо. 
В то же время лишь 16% полагают, что люди с такими доходами, как у них, смогут посетить Олимпийские 
игры-2014. Чаще всего об этом, естественно, заявляют довольно обеспеченные люди, сообщили социологи 
фонда «Общественное мнение» (ФОМ) корреспонденту ИА     REX  .

Тем не менее, 61% опрошенных положительно относится к тому, что Олимпийские игры-2012 будут 
проводиться в Сочи (в 2006 году — 67%), 26% относятся к этому факту равнодушно, 10% — негативно 
(в 2006 году — 5%).

По мнению 44% россиян проведение Олимпиады в Сочи положительно скажется на развитии экономики 
страны, 23% считают, что отрицательно. При этом с 2006 года число тех, кто видит в проведении олимпиады 
в Сочи позитивное влияние на экономику, снизилось на 14%, негативно — возросло на 13%. Ещё 10% 
уверены, что этот факт на экономическом развитии России никак не отразится.

Строительство в Сочи спортивных сооружений к Зимней Олимпиаде-2014 идёт по плану, уверены 37% 
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респондентов, 14% полагают, что с отставанием, а большинство опрошенных (49%) с ответом затруднились.

Отметим, опрос ФОМ был проведён 19–20 мая в 100 населённых пунктах 43 регионов России. 
В исследовании приняли участие 1500 респондентов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26748.html

Лукашенко обещает не переименовывать белорусскую милицию в 
полицию
Президент Белоруссии Александр Лукашенко считает необходимым реформирование МВД республики, но 
выступает против каких-либо переименований. Об этом он заявил 15 июня во время назначения 
руководящего состава ведомства, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Я не просто так сказал о том, что нам надо реформировать МВД, но реформировать не ломая, как это 
обычно бывало, может быть, и у нас, и у наших соседей. Мы не собираемся ни переименовывать МВД как-
то иначе (в полицию, например) и так далее. Это просто неприемлемо для нашего общества», — сказал 
Лукашенко.

По его словам, в Белоруссии не планируется «производить какую-то жёсткую структурную ломку, потому что 
основная структура министерства и органов внутренних дел нормальная». «Она соответствует требованиям 
сегодняшнего дня», — сказал президент.

«Реформа должна заключаться в совершенствовании той структуры, которая сегодня создана», — 
подчеркнул Лукашенко. Так, отметил он, в ходе реформы планируется освободить МВД Белоруссии 
от несвойственных функций, сократить численность, увеличить денежное довольствие.

Напомним, в начале мая Лукашенко заявил, что Белоруссия приступила к серьёзному совершенствованию 
работы правоохранительной системы и в целом всего силового блока, и в течение ближайшего года 
в стране будет проведена полноценная реформа МВД.

«Силовые структуры в отношении простых граждан, предпринимателей, государственных служащих 
обязаны действовать в строго установленных законом рамках. Никакого беспредела, никаких наездов, 
никаких расправ и сведения счётов с неугодными быть не должно. Все эти уродливые явления мы будем 
выжигать калёным железом», — заявил президент, выступая с ежегодным посланием к народу 
и парламенту.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26749.html

«Деньги-тюрьма-Кремль»: эксперты о подозрениях в отношении Ксении 
Собчак
Следственный комитет России инициировал проверку в связи с обнаружением в квартире телеведущей, 
одной из участниц акций несистемной оппозиции Ксении Собчак крупной суммы наличных денег. Цель 
проверки — установить, были ли с     этих денег   уплачены налоги.

Эксперты ИА     REX   пояснили, стоит ли считать это политическим преследованием или обычным налоговым 
расследованием.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Посмотрим на ход следствия и суда. Ситуация с правовой точки зрения неоднозначна и в конечном счёте 
точку в процессе будет ставить суд. Не исключено, что деньги эти не личные, а целевые и кто-то заявит, что 
это были будущие гонорары за выступления на концертах, посвящённых победе оппозиции. Или типа того. 
А пока — есть шутка про «троянскую лошадь», причём неизвестно чью именно. То ли путинскую 
в оппозиции, то ли оппозиционную хранительницу «революционной кассы» под крышей памяти отца — 
друга Путина.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Не вижу никаких политических преследований. В квартире светской львицы обнаружена крупная сумма 
наличных. Необходимо выяснить, её ли это деньги или же какой-то общак, потому что если денег много, 
то их обычно хранят в пачках, а не в конвертах. А если деньги в конвертах, то логично предположить, что 
они предназначены для раздачи кому-то. Итак, надо сначала выяснить, принадлежат ли деньги Ксении 
Собчак. Если это не её деньги, то разговор будет другой — следователям придётся выяснять, откуда 
деньжишки, и т.д.

Если же выясниться, что деньги Ксюшины, то надо будет узнать, уплачены ли с них налоги. Если да, то всё 
в порядке, если нет, то налоги придётся-таки заплатить. Ну, и понести ответственность за уклонение 
от уплаты налогов. Вполне вероятно, что следствие пойдёт дальше, и попытается узнать, кто же это платит 
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Ксюше (это при условии, что деньги Ксюшины) такие суммы, да ещё и в конвертах. Кто эти коммерсанты? 
Как у них с уплатой налогов? Вот и всё. Никакой политики: государство ведёт спокойную борьбу с жуликами, 
ворами, коррупционерами и нарушителями налогового законодательства.

Андрей Куприков, политолог:

Полтора миллиона евро кэшем в доме у человека, не являющегося владельцем бизнеса и большого 
имущества (или мы не всё знаем), наводит на некоторые размышления. Есть подозрение, что деньги эти 
не Госдеповские, а самые что ни на есть местные, олигархические, а вот чьи, узнаем скоро или не узнаем 
совсем. Что же касается недоумения Собчак по поводу проводимых у неё обысков, то чего же она ожидала? 
Вот Ленин и по тюрьмам, и по ссылкам поболтался, прежде чем успокоиться в мавзолее. Так что всё в духе 
революционных традиций: деньги-тюрьма-Кремль.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26750.html

Казахстан разрешил России внеплановые запуски с Байконура
Казахстан дал России разрешение на проведение внеплановых запусков космических аппаратов 
с космодрома Байконур. Об этом сообщил премьер-министр республики Карим Масимов по итогам 
переговоров с председателем правительства РФ Дмитрием Медведевым 15 июня, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

«Был ряд вопросов относительно пуска ракет. Мы сегодня принципиально договорились, что Казахстан даёт 
разрешение России на эти внеплановые пуски», — сказал Масимов.

Кроме того, сообщил он, стороны договорились поднять уровень российско-казахстанской 
межправительственной комиссии по Байконуру до уровня вице-премьеров. Со стороны России комиссию 
будет курировать первый вице-премьер Игорь Шувалов, со стороны Казахстана — вице-премьер Кайрат 
Келимбетов.

Напомним, в конце мая появилась информация о том, что Россия не сможет осуществить запланированные 
на лето запуски трёх космических спутников из-за того, что Казахстан не даёт разрешение на использование 
своей территории в качестве района падения для первой ступени ракеты-носителя «Союз» при выводе 
спутников на орбиту.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26751.html

Удар молнии на 45 минут задержал движение на Горьковском 
направлении Московской железной дороги
15 июня, в 16.29 на перегоне Электроугли - Храпуново Горьковского направления Московской железной 
дороги ударом молнии был повреждён изолятор опоры контактной сети, сообщили ИА     REX   в службе 
корпоративных коммуникаций МЖД.

Выехавшая на место специализированная бригада работников дирекции инфраструктуры Московской 
железной дороги, устранила повреждение в 17.15.

В результате происшествия были задержаны 8 электропоездов, следующих в Москву, а также 8 поездов, 
следующих по обороту из Москвы. Среднее время задержки составило от 40 минут до 1 часа.

Диспетчерским аппаратом Московской дирекции управления движением приняты меры для ввода 
электропоездов в график.

Московская железная дорога принесла свои извинения пассажирам за доставленные неудобства, 
вызванные природным явлением.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26759.html

С Александром Бастрыкиным следует провести нравоучительную 
беседу: политолог
В ситуации с публичным конфликтом главы Следственного комитета РФ Александра Бастрыкина и «Новой 
газеты» никто не может представить неопровержимых доказательств своей правоты, уверен политолог, 
эксперт ИА     REX   Ростислав Ищенко. «То есть, слово против слова — кому хотите, тому и верьте. Конечно, 
высокопоставленный чиновник проявил непрофессионализм, когда, как он сам признаётся, вопреки 
предупреждениям собственной пресс-службы, создал саму возможность для провокации», — пояснил 
эксперт.

«В то же время, — добавил Ищенко, — на месте российской власти, я бы не предпринимал в отношении 
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Александра Бастрыкина никаких действий дисциплинарного характера, кроме нравоучительной беседы 
с глазу на глаз. Поскольку оппозиции только дай почувствовать, что по бездоказательному навету она может 
снимать высокопоставленных силовиков, и скоро власть некому будет защищать — все будут бояться 
оказаться под прицелом оппозиционных провокаторов».

Напомним, главный редактор «Новой газеты» Дмитрий Муратов обратился к Бастрыкину с открытым 
письмом, в котором утверждал, что глава СК угрожал руководителю отдела расследований издания Сергею 
Соколову расправой. Сам Соколов из соображений безопасности покинул Россию. Позже в     интервью   
«Известиям» Бастрыкин заявил, что в лес никого не вывозил, признал, что жёстко отреагировал 
на иезуитскую попытку извинения журналиста и в ответ назвал заявления журналистов «Новой газеты» 
ложью.

Точка в конфликте была поставлена 14 июня после того, как председатель СК принес главному редактору 
издания Дмитрию Муратову публичные извинения за эмоциональные высказывания в адрес газеты. 
Муратов принял их, после чего оба поблагодарили друг друга за понимание и обменялись рукопожатием.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26752.html

Белоруссия и Казахстан не будут вводить утилизационный сбор на 
иномарки
Россия введёт утилизационный сбор на подержанные импортные автомобили отдельно от партнёров 
по Таможенному союзу, которые, в свою очередь, временно сохранят действующие меры тарифной 
политики. Об этом сообщил председатель правительства РФ Дмитрий Медведев на пресс-конференции 
по итогам переговоров с главами правительств Белоруссии и Казахстана Михаилом Мясниковичем 
и Каримом Масимовым 15 июня, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Было принято компромиссное решение, которое в целом всех устраивает. Оно заключается в том, что 
наши партнёры сохраняют те меры тарифной политики, тарифной защиты, которые действовали 
и действуют в настоящий момент. И на основании этой формулы мы работаем определённый период 
времени», — сказал Медведев.

«Впоследствии мы к этому вопросу вернёмся и примем окончательные решения, для того чтобы, с одной 
стороны, защитить наши рынки, но, с другой стороны, не создать каких-либо проблем для наших партнёров 
и в ходе вступления в ВТО, и при решении других задач», — добавил российский премьер.

Чуть позднее источник в российской делегации сообщил журналистам, что Белоруссия и Казахстан 
сохранят действующий уровень тарифной защиты до времени своего вступления в ВТО.

Говоря о введении Россией утилизационного сбора на импортируемые в страну автомобили, Медведев 
отметил, что со снижением импортных пошлин при вступлении в ВТО «возникает определённый набор 
довольно чувствительных моментов», которые «касаются и экологии, и безопасности пользования 
транспортными средствами».

«Потому что будут привозить хлам. Ну его и так привозят, но будут привозить в огромных количествах. 
И ему будет трудно что-то противопоставить. И конечно, это в значительной мере будет препятствовать 
развитию нашего собственного автопрома, тем проектам, которые в настоящие момент реализуются. Идея 
утилизационного сбора связана именно с этими соображениями», — сказал премьер.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26753.html

За семьями погибших военных закреплено право на сохранение 
соцгарантий
Президент России Владимир Путин 15 июня внёс поправки в федеральный закон «О статусе 
военнослужащих», уточняющие право семей погибших военных на получение социальных гарантий. 
Об этом сообщила пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

До настоящего времени за членами семей военнослужащих, потерявших кормильца, сохранялось право 
только на те социальные гарантии и компенсации, которыми они фактически пользовались при жизни 
военнослужащего.

Федеральным законом вносятся изменения в статью 24 закона «О статусе военнослужащих», 
в соответствии с которыми социальные гарантии и компенсации будут предоставляться указанной категории 
граждан независимо от того, пользовались ли они ими при жизни военнослужащего.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26754.html
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Путин подписал поправки о сроках рассмотрения в судах нарушений на 
выборах
Президент России Владимир Путин внёс изменения в Гражданский процессуальный кодекс, уточняющие 
сроки рассмотрения судами заявлений о нарушениях на выборах. Об этом 15 июня сообщила пресс-служба 
Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

До настоящего времени срок рассмотрения судом заявлений, поданных в период избирательной кампании, 
ограничивался пятью днями со дня его поступления. При этом решение по заявлению должно было 
приниматься судом не позднее дня, предшествующего дате голосования.

В соответствии с дополнениями, внесёнными в статью 260 Гражданского процессуального кодекса, 
истечение сроков рассмотрения заявления больше не влечёт автоматического прекращения производства 
по делу. Как отмечается в комментарии к поправкам, данная мера убирает препятствия для рассмотрения 
судами таких дел по существу.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26755.html

Медведев: Страны Таможенного союза активизируют координацию 
антикризисных мер
Страны Таможенного союза договорились активизировать координацию антикризисных мер в связи 
с угрозой новой волны кризиса. Об этом сообщил председатель правительства РФ Дмитрий Медведев 
на пресс-конференции по итогам переговоров с главами правительств Белоруссии и Казахстана Михаилом 
Мясниковичем и Каримом Масимовым 15 июня, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Мы договорились о том, что мы будем гораздо более активно координировать наши антикризисные усилия, 
потому что я не хочу здесь оголтелым пессимистом прослыть, но вы знаете, существуют разные точки 
зрения. Некоторые точки зрения заключаются в том, что кризис может наступить буквально в ближайшие 
дни», — сказал Медведев.

Он отметил, что страны Таможенного союза «должны подойти к мировому всплеску такого рода 
в подготовленном состоянии». «Это значит задействовать весь набор инструментов, который был 
выработан с осени 2008 года», — подчеркнул российский премьер.

«Сейчас у нас все эти инструменты есть, они взведены, эти инструменты наготове, но с учётом того, что 
мы находимся в масштабах или в рамках Таможенного союза и единого евразийского пространства 
экономического, мы должны и использование антикризисных инструментов синхронизировать», — отметил 
Медведев.

«Мы это будем делать, просто чтобы нам не забыть про наших партнёров или не принять такие решения, 
которые будут находиться во внутреннем противоречии. Мы договорились о том, что мы синхронизируем 
работу и будем гораздо больше уделять этому внимания, потому что вся информация, которая приходит 
из Европейского союза и с некоторых других рынков, очень и очень настораживает», — сказал глава 
правительства РФ.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26756.html

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/26756.html
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/26755.html
http://www.iarex.ru/
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  16.06.12

Об агентстве
Информационное агентство REX (Рэкс / Рекс) ориентировано на информирование аудитории о событиях 
в России и за рубежом, знакомит читателей с мнением независимых экспертов, их реакцией на эти события. 

Новости политики, экономики, культуры, острые общественные проблемы — всё это является предметом 
освещения в материалах агентства.

ИА REX публикует аналитические статьи и комментарии экспертов из различных стран мира. 
Индивидуальный взгляд, личная оценка профессионалами происходящего, позволяет читателю 
формировать и свою собственную точку зрения на повестку дня в целом и на отдельные события 
в частности.

Помимо новостей и статей экспертов, ИА REX публикует фото- и видеорепортажи, интервью, исследования.

Читатели ИА REX могут принимать участие в опросах, конкурсах, в онлайн-конференциях, оставлять 
комментарии к опубликованным материалам.

Для пользователей мобильных устройств ИА REX предлагает pda-версию сайта. Помимо этого, агентство 
поддерживает страницы в социальных сетях ВКонтакте, Facebook и Twitter, на которых дублируется лента 
новостей основного сайта.

Все материалы агентства находятся в бесплатном и свободном доступе.

По вопросам сотрудничества:
e-mail: pr@iarex.ru

По прочим вопросам:
e-mail: info@iarex.ru

Стать экспертом ИА REX
Информационное Агентство REX приглашает специалистов в области 
экономики, политики, культуры, а также различных рынков услуг 
(недвижимость, автомобили и т. д.) к сотрудничеству.

Что получает эксперт

• Для каждого эксперта ИА REX создаётся персональная страница на сайте с фотографией и 
информацией об эксперте; 

• Эксперты имеют возможность публиковать свои материалы на нашем сайте, а также давать 
комментарии на события, происходящие в России и за рубежом; 

• Широкий круг читателей. 

Став экспертом ИА REX Вы получите хороший шанс заявить о себе.

Как стать экспертом

Для того, чтобы стать Экспертом ИА REX, Вам следует отправить письмо на электронную почту редакции.

В письме укажите следующую информацию:

1. Ваши фамилию, имя и отчество; 
2. Дату рождения; 
3. Страну и город проживания; 
4. Образование/учёную степень; 
5. Вашу специализацию; 
6. Контактную информацию (Номер телефона, ICQ, Skype т.д.); 
7. Другую информацию, которую Вы считаете важной. 

Мы обязательно рассмотрим Вашу анкету и сообщим о принятом решении.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru
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